

## Menarini fomenta el espíritu científico y crítico entre la juventud

Badalona, 22 de abril de 2024

- **La compañía ha participado en las XXXVIII Jornadas Científicas de Bachillerato de Badalona, una iniciativa referente en el ámbito educativo**
- **En esta edición han participado 690 estudiantes de 15 centros, de los que 61 alumnos/as de 2º de bachillerato han presentado 46 trabajos de investigación**
- **A lo largo de los 38 años de estas Jornadas, 3.000 alumnos de distintos centros educativos de la ciudad han presentado un total de 2.400 trabajos de investigación**

En su compromiso por fomentar la educación y la investigación, y sobre todo el espíritu científico y crítico entre la Juventud, Menarini ha participado en las XXXVIII Jornadas Científicas de Bachillerato de Badalona, una iniciativa organizada por el Ayuntamiento de la ciudad junto con la Generalitat de Catalunya que se ha convertido en referencia en el ámbito educativo. Estas Jornadas, pensadas al uso de un congreso científico para el alumnado de bachillerato, consisten en la presentación, mediante exposición o en formato póster, de los mejores trabajos de investigación de las áreas de ciencias sociales, ciencias experimentales, tecnología, lengua, matemáticas, historia y arte o literatura.

Para el Dr. Jordi Abad, de Formación Médica Continuada de Menarini, esta actividad “pone de manifiesto una vez más nuestro papel como impulsores de actividades que fomentan y promueven la formación y la investigación”. “En este sentido – continúa- trabajamos para promover también la educación STEM y poder así potenciar vocaciones científicas y contribuir al espíritu investigador en las etapas tempranas de la formación de nuestros jóvenes”.

Las jornadas Científicas de Bachillerato de Badalona nacieron en el curso 1986/87 tras plantearse un docente la posibilidad de llevar a cabo una actividad en la que el alumnado pudiera exponer los trabajos de investigación que habían realizado siguiendo la metodología científica. A partir de su 2ª edición, el Ayuntamiento de Badalona se vinculó en su organización y la actividad se abrió al resto de centros de la ciudad.



A lo largo de los 38 años de celebración de esta actividad, 3.000 alumnos de distintos centros educativos de la ciudad han presentado un total de 2.400 investigaciones. Este año han participado 690 estudiantes de 2º de bachillerato. Se han presentado 46 trabajos de 45 chicas y 16 chicos de los siguientes centros: Badalona VII, Badalonès, Barres i Ones, Eugeni d'Ors, Garbí Pere Vergés, Isaac Albéniz, Júlia Minguell, La Llauna, La Pineda, La Riera, Mare de Deú de l'Assumpció, MAristes Champagnat. Pau Gargallo, Pompeu Fabra i Sant Andreu.

‘Algoritmos contra el cáncer’, ‘Explorando la naturaleza del dolor’, ‘La influencia de la cafeína en nuestras vidas’, ‘La desafección política entre los jóvenes’, o ‘Estudio de mercado de los productos sin gluten’ son algunos de los 46 trabajos que han concurrido este año y que puntúan de cara al acceso a la universidad. Los 4 mejores se presentarán el próximo 7 de mayo, de forma presencial, en una sesión del Aula de extensión Universitaria para las personas mayores de Badalona, en una sesión de tarde en el Teatro Zorrilla.

### **Acerca de Menarini España**

Menarini es un grupo farmacéutico internacional con más de 135 años de historia que está presente en 140 países de todo el mundo. Menarini España es una de las filiales estratégicas del grupo, con una producción de más de 60 millones de unidades de medicamentos al año y una plantilla de 764 trabajadores y trabajadoras. Su sede en Badalona, con una superficie de 13.000 m<sup>2</sup>, incluye la planta de producción y uno de los nueve centros de I+D+i que Grupo Menarini Internacional tiene en todo el mundo. Menarini, presente en España desde hace 55 años, se sitúa entre las 15 primeras empresas del sector farmacéutico español. En 1979 Menarini decidió expandir su actividad a Latinoamérica, hoy en día está presente con filiales en México, Colombia, Perú, y Centroamérica y el Caribe; asimismo gracias a acuerdos comerciales, también se distribuyen productos en Argentina, Brasil, Chile y Ecuador.

### **Comunicación Alabra**

Sonsoles Pérez. Accounts Head

**Mail:** [sonsoles.perez@alabra.es](mailto:sonsoles.perez@alabra.es)

**Teléfono:** 687 72 02 84